

Les engins mystérieux continuent leur ronde

Un « scaphandrier interplanétaire » apparaît à un cultivateur

Châtelleraut, 29. — M. Yves David, 28 ans, cultivateur aux Brouloux, commune de Vouneuil sur-Vienne (Vienne), a déclaré avoir vu s'avancer sur lui, sur la route de Cenon à Vouneuil, le 19 septembre à 22 heures une sorte de « scaphandrier ».

Celui-ci, dit-il, vint lui caresser le bras, émit des sons inintelligibles et se retira vers un engin (que M. David ne peut décrire). Un faisceau lumineux vert fut projeté dans sa direction, le clouant sur place, puis l'engin disparut dans le ciel, à la verticale, sans aucun bruit.

M. David déclare n'avoir rien voulu dire de cette bizarre rencontre, de peur qu'on se moquât de lui. Il en fit part toutefois à un ami, lui demandant si d'autres personnes n'avaient pas aperçu le « scaphandrier ». C'est ainsi que tout le pays l'a su.

Une sphère lumineuse photographiée dans le ciel de Suède

Stockholm, 29. — Une sphère lumineuse, qui laissait derrière elle une traînée de feu, a été photographiée hier soir à Djuv, dans le sud-est de la Suède. L'objet qui se déplaçait vers le nord, a déclaré le témoin volant rapidement, « aussi haut, a-t-il dit, qu'un avion réaction mais sans faire aucun bruit ».

A l'Observatoire de Lund, on déclare qu'aucun météore n'a été

observé à l'heure où le témoin a photographié le phénomène en question au télé-objectif.

Objets lumineux dans le ciel du Roussillon...

Perpignan, 29. — Un ouvrier de Canet-Plage, M. Etienne Err, a déclaré qu'au retour d'une tournée de livraison avec sa camionnette, il avait vu, au-dessus de cette localité, un disque brillant qui, après avoir décrit de grands cercles, s'éloigna en direction de la mer.

D'autre part, sept ouvriers d'une usine de la banlieue de Perpignan affirment avoir aperçu également un objet d'une couleur indéfinie, évoluant à grande vitesse et qui aurait franchi les Pyrénées en direction de l'Espagne.

...Et dans le ciel de la Haute-Garonne

Toulouse, 29. — Trois habitants d. Lanta, près de Villefranc Lauragais (Haute-Garonne), M. et M^{me} Brunet et M. Gadra, instituteur de la localité, affirment avoir aperçu, hier soir, au-dessus du village, un disque lumineux de couleur orange.

L'objet évoluait à une grande hauteur et se déplaçait en direction Nord-Sud.

Après avoir été visible pendant trente à quarante secondes, le disque lumineux disparut à l'horizon.

Les « Martiens de Lisbonne » n'ont jamais existé

Lisbonne, 29. — « Les voyageurs d'un autre monde », dont

un journal de Lisbonne avait annoncé la visite au Portugal, n'étaient même pas nés d'une imagination exacerbée par les innombrables visions de soucoupes volantes. Ils n'étaient que la création de mystificateurs, que le même journal a dénoncés hier.

UNE SOUCOPE VOLANTE APERÇUE A WIMEREUX

Boulogne-sur-Mer, 29. — M. Raoul Baptiste, 72 ans, entrepreneur en retraite, domicilié à Wimereux, a déclaré avoir aperçu, dimanche vers 23 heures, un engin, qui pourrait être une soucoupe volante, se dirigeant à très basse altitude vers le Nord.

Lire en 9^{me} page :

VERITABLE CARROUSEL
AERIEN DE SOUCOUPES
VOLANTES DANS LE CIEL
DU DAUPHINE.

MACHINES A LAVER
DIFFIND

5 ans de garantie
LA MEILLEURE
LA PLUS CHÈRE
LA MAISON
DE L'ECLAIRAGE

1, rue de Paris, QUINZEVEUIL